



## ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 182ª DEL CONSEJO RESOLUTIVO DE ASIGNACIONES PARLAMENTARIAS, CELEBRADA POR VIDEOCONFERENCIA EL MARTES 20 DE ABRIL DE 2021

---

El señor Zaldívar, don Andrés (Presidente), abre la sesión en nombre de Dios y de la Patria, siendo las 11:00 horas.

Además del señor Presidente, participan en la sesión virtual los Consejeros señores Mario Bertolino Rendic; José Antonio Gómez Urrutia; Enrique Marshall Rivera y Arturo Yrarrázaval Covarrubias.

También participan en la videoconferencia la Asesora Jurídica, señorita Macarena Lobos Palacios y el Asesor don Christian Valenzuela Lorca.

Por último, concurre también a la sesión virtual el Secretario Ejecutivo del Consejo, el señor Ignacio Castillo Val.

### ORDEN DEL DÍA

A continuación, el señor Zaldívar, don Andrés (Presidente), le concede la palabra al señor Castillo, don Ignacio (Secretario Ejecutivo), para que dé lectura a la Cuenta de la sesión.

El Secretario Ejecutivo inicia con una breve lectura de la Cuenta, para luego avanzar con la Tabla, en el siguiente sentido:

#### **1. Oficio SG N° 14/2021, de 14 de abril del año en curso, del Secretario General del Senado.**

El Consejo tomó conocimiento de la comunicación del Secretario General del Senado, en que se adjuntan a los H. Senadores y Senadoras los oficios de esta Entidad.



Luego de oír al Secretario Ejecutivo, a la Asesora Jurídica y al Asesor Valenzuela, el señor Zaldívar, don Andrés (Presidente), le otorga la palabra a los Consejeros, quienes deciden, por unanimidad, decidir enviar un oficio al Senador informando de las cuestiones específicas de las normas que regulan las restricciones y prohibiciones en periodo electoral.

Asimismo, y en razón de la materia tratada, el Consejo decide enviar el mismo oficio a la Cámara.

## **2. Carta, de 14 de abril de 2021, del H. Senador, señor Francisco Chahuán Chahuán.**

El Consejo tomó conocimiento de la comunicación del H. Senador, quien solicitó se suspenda la prohibición de contratar a personas que hayan declarado candidatura, en específico respecto de las próximas elecciones municipales, de gobernadores regionales y de convencionales constituyentes.

Luego de oír al Secretario Ejecutivo, a la Asesora Jurídica y al Asesor Valenzuela, el señor Zaldívar, don Andrés (Presidente), le otorga la palabra a los Consejeros, quienes deciden, por unanimidad, no dar lugar a su solicitud, considerando para ello el carácter absoluto de la prohibición de contratación a personas que hayan declarado candidatura, condición que no ha variado con la dictación de la Ley N° 21.324, reforma constitucional que postergó las próximas elecciones, a realizarse en el mes de mayo del presente año.

## **3. Carta, de 19 de abril de 2021, del H. Senador, señor Jorge Pizarro S.**

El Consejo tomó conocimiento de la comunicación del H. Senador, quien solicita se aclare si la extensión en la simplificación de la rendición de gastos, aprobada en el año 2020, era únicamente para productos de sanitización y protección por el COVID, y si la misma sigue vigente en el año 2021. Asimismo,



solicita se confirme si se mantiene el mismo límite de montos fijados para el año pasado.

Luego de oír al Secretario Ejecutivo, a la Asesora Jurídica y al Asesor Valenzuela, el señor Zaldívar, don Andrés (Presidente), le otorga la palabra a los consejeros, quienes deciden, por unanimidad, reiterar al H. Senador la materia que se regula en la simplificación de la rendición de gastos, como respecto de sus montos.

#### **4. Asuntos varios.**

El señor Zaldívar, don Andrés (Presidente), informa que la siguiente sesión del Consejo, Sesión número 183° (Ordinaria), se realizará el próximo martes 27 de abril de 2021, a las 11:00 horas.

Así se acuerda, en forma unánime.

Por haberse cumplido con su objeto, siendo las 14:00 horas, el señor Zaldívar, don Andrés (Presidente), levanta la sesión.

  
**Ignacio Castillo Val**  
Secretario Ejecutivo

A circular blue ink stamp is positioned to the left of the signature. It contains the text "CONSEJO RESOLUTIVO" at the top and "Asignaciones Parlamentarias" at the bottom, with a central emblem.